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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 11.09.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die CDU-Fraktion hatte in den vergangenen Jahren mehrfach Initiativen und Anstöße hinsichtlich 

des sozialen Wohnungsbaus in Erfurt gegeben. Dabei verwies sie unter anderem auf 

Fördermöglichkeiten. Zwischenzeitig wurde sogar eine aufwändige Bedarfsprognose erstellt. Vom 

Augenscheinlichen her wird insbesondere bedarfsgerechter Wohnungsbau mittel- und 

längerfristig in Erfurt nötig sein. 

 

Kürzlich berichteten die lokalen Medien über dieses Thema (http://erfurt.thueringer-

allgemeine.de/web/lokal/politik/detail/-/specific/Es-gibt-derzeit-keine-Programme-fuer-preiswerten-

Wohnungsbau-225385090). In der Berichterstattung wurde letztlich nicht deutlich, ob der Bedarf 

seitens der Stadtverwaltung tatsächlich als notwendig erkannt wird oder nicht und ob die Stadt 

hier Initiative ergreifen wird oder nicht. Die zuständigen Beigeordneten widersprachen sich an 

dieser Fragestellung deutlich: 

 Die Sozialbeigeordnete Thierbach wird hinsichtlich der Frage, ob Erfurt sozialen 

Wohnungsbau benötigt, wie folgt zitiert: „Ja, unbedingt.“ 

 Der Stadtentwicklungsbeigeordnete Spangenberg hält jedoch dagegen: „Sozialwohnungen 
sind der falsche Weg.“ 

 

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung folgender Fragen, um in diese Thematik mehr Klarheit zu 

bringen: 

 

1. Wie kommt es, dass Ihre Beigeordneten solch widersprüchlicher Auffassung sind und wie 

positionieren Sie sich bezüglich des sozialen Wohnungsbaus in Erfurt nach dieser 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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offensichtlichen Uneinigkeit Ihrer Beigeordneten? 

 

2. Welche konkreten Möglichkeiten und welches Entwicklungspotential sehen Sie in Erfurt 

hinsichtlich von Neubauflächen oder Altbauten, um sozialen und bedarfsgerechten 

Wohnungsneu- und -umbau zu realisieren? 

 

3. Welche Fördermöglichkeiten ziehen Sie in Betracht, um den sozialen und bedarfsgerechten 

Wohnungsbau in Erfurt voran zubringen? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

01.08.2013, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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